
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann beklagt, dass die Verwaltung bisher kein tragfähiges Konzept im Hinblick auf 

die künftige Nutzung des Gebäudes entwickelt habe. Um das Gebäude auch künftig als Archiv 

dauerhaft nutzen zu können, müssten noch erhebliche finanzielle Mittel aufgebracht werden. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Anfrage zur Kenntnis.  

 


